

風早北部
防犯情報

しょうなん

行動無くして結果生まれず

SHOW "No Action No-result"

市川市がカメラ付き防犯灯設置に動きました 11/13付マスコミ各社報道より

「闇バイト」関連の強盗事案が世間を騒がせていた今年11月、市川市でも同種の犯罪が発生し、こうした危機的情勢を受け、市内にカメラ付き防犯灯を設置する方針の下、今年度補正予算（金額にして2千万円）を議会に提出しました。



同市では、今から8年以上前から、町内会による街頭防犯カメラやカメラ付き防犯灯設置に補助金を出す取り組みを先駆的に実施、既に商店街を中心に1,300台以上の防犯カメラが設置されています。今後は、カメラ付き防犯灯の増設で、見える犯罪対策が更に進展することが大いに期待されます。《次頁掲載の市川市のチラシを参照ください》



なお、同市ではカメラ付き防犯灯設置のマニュアルも策定し（右記二次元QRコードから内容の閲覧が可能です）、市民の防犯活動を常に支援する姿勢が明確に表れています。今、柏市防犯行政にあえて足りない部分は？と問えば、まさに「防犯と安全・安心に常時心を配る持続的姿勢ではないか」と思います。



¹ URL はこちらです。 <https://www.city.ichikawa.lg.jp/common/res03/file/0000427038.pdf>